

令和6年5月29日（水）、次のとおり定例会議等を開催しました。

○ 審議・報告内容

1 6月中の行事予定

佐々木警務課長から、6月中の行事予定について報告を受けた。

2 令和5年度第4四半期監察実施結果

齋藤監察官室長から、令和5年度第4四半期監察実施結果について報告を受けた。

齋藤委員長から「引き続き、徹底した監察をお願いしたい。」旨の発言があった。

3 函館方面本部とJR函館支社等との協力状況

馬場地域課長から、函館方面本部とJR函館支社等との協力状況について報告を受けた。

中田委員から「各種訓練など、大変素晴らしい取り組みであり、是非とも継続していただきたい。また、JRのみならず、道南いさりび鉄道との連携強化に向けた各種取り組みの推進についても配意願いたい。」旨の発言があった。

齋藤委員長から「函館方面本部とJR函館支社は、管轄エリアもほぼ同一であり、業務面での協力は不可欠なものと感じる。今後も良好な関係を維持していただきたい。」旨の発言があった。

4 緊急走行訓練（体験型実践）の実施結果

馬場地域課長から、緊急走行訓練（体験型実践）の実施結果について報告を受けた。

中田委員から「安全呼称に関する動画を視聴したが、大変すばらしいと感じた。本動画については、警察のみならず、あらゆる業界の運転者等に対し、訓練用の教材としても使えるのではないか。」旨の発言があった。

5 刑事関係主要事件発生・検挙状況①

遠藤捜査課長から、刑事関係主要事件発生・検挙状況①について報告を受けた。

中田委員から「実行役の被疑者のみならず、その上位被疑者を検挙するに至ったことは大変素晴らしいと感じた。引き続きの捜査により、首領まで検挙できるよう頑張ってください。」旨の発言があった。

6 刑事関係主要事件発生・検挙状況②

遠藤捜査課長から、刑事関係主要事件発生・検挙状況②について報告を受けた。

7 警察署等の窓口対応時間短縮の実施

横田交通課長から、警察署等の窓口対応時間短縮の実施について報告を受けた。

中田委員から「警察においても、働き方改革は極めて重要な課題と思うが、そうした側面から見ても、大変良い取り組みではないかと感じた。これと併せて、ウェブを利用した更新時講習や道路使用許可申請など、窓口業務のデジタル化を加速させることによって、更なる業務の効率化が図られることに期待したい。」旨の発言があった。

齋藤委員長から「限られた人員で最大限の成果を上げることについては、民間に限った話ではなく、警察にも求められているところである。引き続き、業務の効率化に向けた取り組みを推進願いたい。」旨の発言があった。

8 函館方面警備隊前期集合訓練の実施

忠石警備課長から、函館方面警備隊前期集合訓練の実施について報告を受けた。

9 渡島総合振興局北海道駒ヶ岳噴火防災訓練への参加

忠石警備課長から、渡島総合振興局北海道駒ヶ岳噴火防災訓練への参加について報告を受けた。

中田委員から「駒ヶ岳については、100年に一度の間隔で大噴火を起こしてきた経緯があり、現状では、いつ噴火してもおかしくないと言われている。有事に備え、こうした訓練は極めて重要だと思うので、真剣に取り組んでいただきたい。また、高速道路管理者との机上訓練など、有事の際における避難路の確保に向けた取り組みについても配意願いたい。」旨の発言があった。